

Karlsfeld senkt erfolgreich seinen CO₂ – Fußabdruck



○ Eine Delegation der Gemeinde Karlsfeld besuchte 2019 die Partnerstadt Muro Lucano.

○ Seit 01. Juli 2011 ist diese Stadt die Partnerstadt der Gemeinde Karlsfeld.

Schon damals hat Bürgermeister Kolbe die Bedeutung und Zielsetzung einer Städtepartnerschaft erläutert, verbunden mit dem Wunsch, große Akzeptanz in der Bürgerschaft zu erreichen, um diese neue Verbindung weiter zu entwickeln. Auch die Jugend beider Orte soll künftig stark mit eingebunden sein, ebenso wie kulturelle und wirtschaftliche Verbindungen gefördert werden.

○ Einige Teilnehmer mussten aber leider mit dem Flugzeug anreisen. Um den CO₂-Fußabdruck der Gemeinde Karlsfeld jedoch so klein wie möglich zu halten, wurde beschlossen, als Ausgleich für die Flugreise Bäume zu pflanzen.

○ Die Abteilung „Grünanlagen“ des gemeindlichen Bauhofes hat dies jetzt in die Tat umgesetzt.

Da die Flatterulme Baum des Jahres 2019 war, wurden drei Flatterulmen am Beginn des „Schulwaldes“ am Wasserwerk im März dieses Jahres von den gemeindlichen Mitarbeitern fachgerecht gepflanzt.

Somit wurde eine schöne Erinnerung an unsere Partnerstadt Muro Lucano geschaffen, und der erste Schritt gemacht, mit Hilfe von Bäumen den CO₂-Fußabdruck der Gemeinde Karlsfeld gering zu halten.